
皆様、本日も例会出席ありがとうございます。 

本日は、西脇市上比延町の㈱西日本コクボ様に会場をお借りしての移動例会になっております。後

ほど、福岡社長より会社概要説明と作業工程の一部見学をさせていただける事になっております。 

去る１０月２８日の献血奉仕活動につきましては、受付者数１３１名、献血者数１１０名で４４,０００ｍＬが

確保できました。 

保健奉仕委員会をはじめ会員の皆様、市民の皆様に感謝申し上げます。 

１１月７日にホテル日航大阪で開催されましたジョー・プレストン国際会長ご夫妻をお迎えしての「３３

４・３３５・３３６・３３７複合地区セミナー」と「公式訪問並びに歓迎晩餐会」に出席してまいりました。 

国際会長セミナーでは、会長テーマ「誇りを高める」に基づき、 

・会員増強を通して誇りを高める 

・奉仕を通して誇りを高める 

・クラブ強化を通して誇りを高める 

・リーダーシップを通して誇りを高める 

等について情熱を持って語られました。 

セミナー終了後の「公式訪問並びに歓迎晩餐会」は予定３５０名のところ４５０名にものぼるライオンが

一同に会し、国際会長ご夫妻をお迎えいたしました。 

公式訪問では、１３名の新ライオンの入会式が行われ、その内６名が女性ライオンであったことに国際会

長は感激されていました。 

１３名の新ライオンにとっても一生の記念となる入会式であったと思います。 

この公式訪問の折に私の席までおいでいただいた３３５-Ｂ地区５Ｒ２Ｚ吹田ライオンズクラブ会長Ｌ宮

下美紀夫氏が本日当西脇ライオンズクラブの例会にご出席いただいております。 

Ｌ宮下氏のご実家は西脇市野中町に現在もあり機会があれば例会に出席させていただきたいと当クラ

ブ事務局にご連絡をいただいておりました。 

遠い所ご出席ありがとうございます。 

さて、１１月９日西脇産業フェスタでの丹波市豪雨災害支援チャリティーバザーは生憎の天候ではあ

りましたが、当クラブメンバーのご努力のおかげで午後 1 時過ぎに完売し、総売上金１１３、０００円を達

成いたしました。 

３３５－Ａ地区に連絡の上日程調整を行い、できるだけ早急に丹波市に義捐金としてお渡ししてまいりま

す。 

会員皆様、本当にご協力ありがとうございました。 

これを以って本日の挨拶とさせていただきます。 

ご清聴ありがとうございました。 

西脇ライオンズクラブ 会長 岡本和明 


